
«Somos los peor pagados 
en relación a otras comunidades» 
Julio Sanz Orejudo 
Presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León 
:: P. R. 

PALENCIA. «La abogacía está ex-

pectante, los retos a futuro son mu-

chos, los cambios sociales y legisla-

tivos nos afectan mucho y estamos 

en u n momen to de adaptación a los 

nuevos tiempos. También seguimos 

poniendo voz a los ciudadanos y de 

ahí el histórico t é rmino de que so-

mos sus voceros. Hay una deman-

da importante en la profesión, por-

que las re formas legislativas obli-

gan a buscar nuevos retos de traba-

jo. La seguridad, la cibernética, la in-

teligencia artificial... los abogados 

debemos seguir a t e n d i e n d o esos 

problemas de los ciudadanos». El 

presidente del Consejo de la Aboga-

cía en Castilla y León, Julio Sanz 

Orejudo, recalcó ayer la importan-

cia de la formación durante el acto 

de t o m a de posesión celebrado en 

el Colegio de Abogados de Palencia. 

Sanz Orejudo quiso arropar con 

su presencia a Gonzá lez Recio, y 

puso sobre la mesa u n p rob l ema 

que afecta a todos los abogados de 

la comunidad a u t ó n o m a que par-

t icipan en el t u r n o de oficio. «So-

mos los peores pagados con respec-

to a los compañeros de otras comu-

Sanz Orejudo. 

«La excelencia 

es el gran reto de la 

abogacía y se logra 

con formación» 

nidades con las competencias trans-

feridas», agregó. 

Desde el pun to de vista regional, 

Julio Sanz Orejudo aludió a los con-

venios con la Junta de Castilla y León 

en materia de violencia de género, 

«un re to conver t ido en realidad a 

nivel de formación y de asistencia 

jurídica, t enemos que seguir apun-

tando en la formación de los aboga-

dos porque la excelencia es u n reto 

de la abogacía. En el día a día se tra-

ducen en la atención individualiza-

da, seria, rigurosa y profesional a los 

ciudadanos», indicó. 

El presidente del Consejo Gene-

ral de la Abogacía habló en nombre 

de los casi 5.000 abogados que ejer-

cen en la comunidad a u t ó n o m a y 

reclamó, al igual que González Re-

cio, una mayor dignificación de este 

colectivo profesional. «Hay que de-

fender la dignidad y la func ión del 

abogado, y eso corresponde a los ciu-

dadanos. Toda esa percepción ma-

tiza m u y positivamente la labor que 

desarrollamos los abogados. Tene-

mos una función social que cumplir 

y es tamos dispuestos a cumplir el 

trabajo que nos reclaman los ciuda-

danos», indicó. 
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